

<p style="text-align: center;">7. Sitzung 24.08.2018</p> <p>https://www.ars-alumni.de</p>	<p style="text-align: center;">Netzwerktreffen ARS-Alumni</p>	 <p style="text-align: center;">Protokoll</p>
---	---	---

Ort: Gaststätte “Zur Turnhalle”, Limburg an der Lahn

Datum: 25.08.2018

Schriftführer: Mauritius Kloft

Anwesend: Monika Bartels, Paulina Kramer, Tabea Erll, Markus Englisch, Mauritius Kloft

Entschuldigt: Roland Gawinski, Daniel Heep

I. Begrüßung

Markus Englisch begrüßt die Anwesenden. Der Inhalt des vergangenen informellen Treffens am 2. August wurde kurz besprochen. Die anderen, im Protokoll vom 15. Juni 2018 festgehaltenen Termine wurden aufgrund der angekündigten Nichtteilnahme vieler Netzwerker verschoben bzw. abgesagt.

II. Ehemaligentreffen am 21. September 2018

- **Anmeldungen:** Es gibt, Stand 24. August, 50 Anmeldungen, davon aber nur elf Personen, die Essen bestellt haben. Die Anmeldefrist wurde bis 31. August verlängert.
- **Essen:** Nach dem Ende der Anmeldefrist muss geschaut werden, wie viele sich für das Essen angemeldet haben. Roland Gawinski soll mit dem Caterer sprechen, ab welcher Personenanzahl er überhaupt das Essen zubereitet.
Tabea Erll macht auf den sozialen Netzwerken nochmal Werbung für das Ehemaligentreffen – und soll insbesondere darauf aufmerksam machen, dass es natürlich auch eine vegetarische Option gibt. Das wurde aus dem Anmeldebogen nicht ersichtlich.
Wenn der Caterer aufgrund der geringen Personenanzahl das Essen nicht liefert, sollte es eine Alternative dazu geben. Idee war, die Ehemaligen anzusprechen, ob Salate oder Kuchen mitgebracht werden können.
Andere Option wäre, die Gelder, die bisher eingegangen sind, zurück zu zahlen und das Essen ganz zu streichen.
- **Getränke:** Die Getränke laufen über Kommission, deshalb wird es diesbezüglich keine Probleme geben.
- **Aufbau:** Am Tage des Ehemaligentreffens muss bereits mittags mit dem Aufbau begonnen werden. Die Tische werden über Volker Fachinger organisiert.
- **Programm:** Über Referenten muss noch gesprochen werden. Mauritius Kloft schlägt vor, dass ein Lehrer der Adolf-Reichwein-Schule über Neuerungen an der Schule berichtet. Das ist nur von Sinn, wenn sich viele Ehemalige angemeldet haben, die schon vor längerem ihren Abschluss gemacht haben. Dafür müsste aber nachvollziehbar sein, welche Jahrgänge sich jetzt angemeldet haben. Da dies aber auf dem Formular der Website nicht abgefragt wurde, wird dies nur über die Schulleitung rauszufinden sein.

- **Termin:** Am 6. September setzen sich einige Lehrer der Adolf-Reichwein-Schule wegen der offenen Punkten des Ehemaligentreffens zusammen. Von Ehemaligenseite wird Monika Bartels versuchen teilzunehmen. Thema wird auch die Essens- und Programmsituation sein.

III. Vereinsgründung

Alle Beteiligten bekunden mit Nachdruck ihr Interesse einen Ehemaligenverein der Adolf-Reichwein-Schule zu gründen. Stefan Schmuck sitzt derzeit noch an der Ausarbeitung einer Vereinssatzung. Über den aktuellen Stand muss noch informiert werden. Es wurde aber ein Termin festgehalten, an dem der Verein gegründet werden soll, sofern die juristischen Feinheiten bis dahin geklärt sind. Sonst werden sie an diesem Termin geklärt.

Zur Besetzung der Posten im Vorstand ist Tabea bereit, den Beisitzer Social Media zu übernehmen, Monika wurde von Roland bzgl. Kassierer und Beisitzer Schulformen angefragt und ist generell bereit zu jeglichem Posten, Mauritius wurde von Roland bzgl. Position Vorsitzender angefragt und wäre generell für jeglichen Posten bereit, ebenso wie Paulina.

Generell müssen sich alle Gedanken machen, welche Posten für Sie in Frage kommen würden. Wichtig ist, dass bei der Neugründung ein Vorsitzender, ein Kassierer und ein Schriftführer vorhanden sind. Denkbar wäre auch, am Anfang erst einmal eine Position intern mit einer anderen zu verknüpfen, um den Verein vorerst auf den Weg zu bekommen.

Bitte um Rückmeldung aller Netzwerker mit Ihrer Einstellung bzgl. Übernahme eines Postens im Vorstand bis zum 07.09., damit dort alles auf den Weg gebracht werden kann und wir weiterkommen. Außerdem die Bitte bis zu jenem Termin sich über die Ziele/ die Satzung des Vereins Gedanken zu machen.

Lehrertreffen bzgl. Ehemaligenveranstaltung, 06.09.2018, 13:00 Uhr, Adolf-Reichwein-Schule

Avisiertes nächstes Treffen zur endgültigen Entscheidung bzgl. noch offener Fragen
Ehemaligentreffen und ggf. Festsetzung eines Termins zur Vereinsgründung , 07.09.2018, 19:00
Uhr, Ort noch unklar

gez. Kloft/ Bartels